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!/01 昨天，目前
效力西班牙皇马的意大利

球员卡纳瓦罗荣获《法国
足球》 杂志颁发的金球
奖。他也是继1976年的贝
肯鲍尔和 1996年的萨默
尔之后，第三名捧起欧洲
金球奖的后卫球员。也是
继 1969年 的 里 维 拉 、

1982年的保罗·罗西，
1993年的罗伯特·巴乔之
后，第四个获得这一荣誉
的意大利人。

尽管早已知道自己获
得了这一奖项，但是在接
受《法国足球》采访时，卡

纳瓦罗还是显得很激动和
兴奋：“我为自己能够获
得这一荣誉而感到高兴，
我要把这一奖项送给我的
妻子，她一直支持着我。”
卡纳瓦罗说。

卡纳瓦罗透露，实际

上，他早已经知道自己获
得了欧洲金球奖，当时是
11月初，他正在国家队备
战对土耳其的热身赛，在
谜底揭晓之后，卡纳瓦罗

也透露了这个秘密：“当
时我还在国家队时，我就

接到了《法国足球》给我
打来的电话，他们告诉我，
我获得了欧洲金球奖，我
一开始甚至以为这是个玩
笑。赢得世界杯对于我来
说是一次梦想成真，但是
我确实没有想到自己还能

获得欧洲金球奖。”
捧起金球的时刻，卡

纳瓦罗没有忘记自己出道
的那不勒斯，“我希望把
金球奖带回到我的家乡那
不勒斯，” 卡纳瓦罗说，
“因为那个城市的足球现

在并不在最好的时候，我
想要告诉那不勒斯的孩子
们，相信自己的梦想有朝
一日会变成现实，因为我
已经证明了这一点。”
“谁给我制造了最大

的麻烦？”谈到自己曾经

面对过的前锋，卡纳瓦罗
如数家珍，“我想，给我制
造麻烦最多的前锋是小
罗、亨利和舍甫琴科。”
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1973年9月13日，法
比奥·卡纳瓦罗出生在那

不勒斯的弗里格罗塔区，
在家排行第 2的法比奥 8
岁开始喜欢足球，11岁，
法比奥加盟那不勒斯俱乐
部。在一次队内训练中，卡
纳瓦罗一个漂亮的滑铲，
马拉多纳应声倒地，一位

那不勒斯的俱乐部主管立
即大声呵斥卡纳瓦罗的
“鲁莽”，但阿根廷人却让
那位主管住口，并对卡纳
瓦罗说：“不错，你做得非
常好。”

2006年世界杯，意大

利队同东道主德国队的世
界杯半决赛，作为西班牙
电视四台现场评论员的马

拉多纳也在现场，“球
王” 始终在关注一位球

员：意大利队队长卡纳瓦
罗。马拉多纳回忆说：“在
那不勒斯，训练中我们有
时也会和青年队交手。当
他们看到对手是职业球员
时，眼神中都流露出怯
意。你可以想像，他们要

面对我们，面对我时是怎
样一种表情。不过只有一
个人例外，他把我看呆
了，那个小家伙棒极了，
我看见他就感觉这孩子将
来一定会成为‘现象’级
的人物。”马拉多纳口中

的小家伙就是卡纳瓦罗。
几天后，卡纳瓦罗在柏林
捧起世界杯。 :;
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黄健翔与女记者吴

虹飞的口水战引起了媒
体的轰动。近日，黄健翔
的密友董路在博客上发
表文章，六问女记者吴虹
飞，以下是董路的全文。
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“展明星风采、铸奥运辉

煌”，昨天，2006年度“江苏
省十佳运动员”评选活动在
南京拉开帷幕。

本次评选活动采取公众

评选和专家评审相结合的办
法，邀请江苏省体育界、新闻

界知名专家人士组成评委
会，同时公众也可通过寄选
票、短信投票、网站在线投票
等多种方式参与评选。
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e ()5 澳洲联赛正在进

行中，此次来华的澳洲虎队
只是他们的二队。昨晚在江
阴体育馆，南钢大华以 98：
72轻松战胜了对手。今天，
两队将移师无锡，进行第二
场热身赛。

澳洲虎队的队员都很年

轻，在他们面前，南钢众将放
开手脚，汤普森拿到了全场
最高的23分，下半场还为江
阴球迷多次表演扣篮，而小

将韩硕则是本场最耀眼的明
星，小韩硕全场砍下20分外

加7个篮板，还为队友送出
了8次助攻。

本场比赛还有一个有意
思的花絮，一位球迷在比赛
过程中多次向易立索要签
名，易立表示比赛结束之后
再签，这位球迷不高兴了，

“哼，不签就不签，有什么了
不起的，我一年还赚 500万
呢。”这个花絮也成为赛后
队员们的笑料。
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早上6点半，唐正东和
胡雪峰便从床上爬了起来。

昨天是中国男篮出征亚运会
的日子，历经磨难的哥俩早
早起来收拾东西，东西刚刚
收拾完，小唐的电话响了，原
来是主帅胡卫东通过电话给
他们送行了。

在电话里，老胡代表教

练和队员们给哥俩送去了祝
福。“你们这次去打亚运会，
不仅仅是代表你们个人，同
时也代表南钢俱乐部和江苏
的形象。所以，你们一定要在
亚运赛场上好好表现，我们

大家会在家里给你们加油
的。”老胡的话让哥俩很受

用。小唐告诉老胡：“我们最
近训练比较系统，也比较刻
苦，所以状态保持得不错。”
尽管在国家队，小唐和小胡
还是很关心母队的情况，
“易立的伤没有复发吧，孟
达的腰伤还有问题吗？”小

唐在电话里关心起队友的情
况。只有短短几分钟的谈话，
已经让哥俩信心百倍地登上
了飞往多哈的飞机。

[\67 ]^

W/0XYZ5

NOPDQRST

前马刺主力、NBA总冠
军得主安德鲁·盖茨在澳大

利亚可是家喻户晓的人物，
2000年悉尼奥运会他还担
任东道主的旗手，在澳大利
亚的影响力可见一斑。这位
篮球明星去年从澳洲虎队退
役之后也没闲着，球不打了，
小盖茨该当舞林高手了。

东方卫视热播的舞林大
会源头是英国的热门节目
danceingwithstar，这个节
目的版权被浙江卫视拿下了，
但是没办出来，被东方卫视给
模仿了。这个节目在澳大利亚
风靡了很多年，今年该节目在

澳洲掀起了一阵收视狂潮，没
别的原因，小盖茨来了。

小盖茨在澳洲虎队一直
打到42岁才退役，去年退役
以后，干了一阵子教练工作，

小盖茨觉得没意思。就寻思
着找点自己喜欢的事情干

干，平日里就喜欢跳舞的小
盖茨突发了一个奇想———我
也去舞林大会试试身手啊。
小盖茨的想法得到了父亲、
澳洲虎队功勋教练老盖茨的
支持，“你就是上去多摔几
个跟头，我想冠军也是你的

啊。”父亲的话让小盖茨信
心百倍。小盖茨的加盟也让
电视台欣喜若狂，这个大家
伙在澳洲可是个大人物。果
然，小盖茨的加盟让舞林大
会人气飙升。尽管小盖茨是
跳舞的发烧友，但是比起专
业人士，他的水平就差了很

多了，但他一直能坚持到现
在，还有要拿冠军的趋势。
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江苏女篮的事情可谓一
波三折，昨天，亲自到江阴观

看南钢大华热身赛的俱乐部
董事长戴登元告诉记者，女篮
的主场最终还是放在南钢体
育馆，南钢俱乐部还给女篮找
了一个来自江阴的赞助商。

事实上，女篮新赛季的
主场最早就计划放在江阴，

江阴一位老板很痴迷篮球，
在赞助男篮无望的情况，该
老板把视线转移到了女篮，
谁知道有关部门希望女篮的
主场还是放在南京，所以南
钢集团最终男女篮一起搞，
并于日前在黄埔酒店召开了

新闻发布会，宣布主场放在
南钢，名称便是南钢女篮。不

过在新闻发布会结束不久，
事情又起了变化，俱乐部一
官员告诉记者，女篮的主场
很有可能放在距离南钢不远
的扬子石化举行。原本简单
的事情变得越来越复杂。

昨天记者在江阴体育馆

见到了俱乐部董事长戴登
元，戴总笑着告诉记者：“女
篮的事情最终搞定了，主场
就放在咱们南钢体育馆，不
过我给女篮找了一个来自江
阴的赞助。”[\67 ]^
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